



CABILDO CATEDRAL
DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

Nº 213

19 DE SEPTIEMBRE DE 2021

DOMINGO XXV DEL TIEMPO ORDINARIO



La 1 lect. de hoy, del libro de la Sabiduría, fue escrita siglos antes de Cristo y, sin embargo, da la impresión de que describe lo que vivió Jesucristo en su pasión: «Si el justo es hijo de Dios, él lo auxiliará y lo librará de las manos de sus enemigos». Dice el Ev.: «El Hijo del hombre va a ser entregado en manos de los hombres y lo matarán; y después de muerto, a los tres días resucitará». Sus discípulos no entendían aquello, tanto que discutían entre sí quién sería el más importante. Él les dijo que «quien quiera ser el primero, que sea el último de todos y el servidor de todos» (Ev.). Un aviso muy importante para la comunidad cristiana, pues tantas veces caemos en el pecado de las envidias y peleas, queriendo averiguar quién manda más (cf. 2 lect.).

Conferencia Episcopal Española: *Calendario litúrgico pastoral*

PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR

- Sab 2, 12. 17-20

Lo condenaremos a muerte ignominiosa

- Sal 53

R. El Señor sostiene mi vida

- Sant 3, 16 — 4, 3

El fruto de la justicia se siembra en la paz para quienes trabajan por la paz

- Mc 9, 30-37

El Hijo del hombre va a ser entregado. Quien quiera ser el primero, que sea el servidor de todos

En varias ocasiones, cuando estaba en las parroquias, al organizar alguna peregrinación, explicaba a los participantes qué es la peregrinación, que no es una excursión, lo de ganar el jubileo, la dimensión espiritual, etc. Y al llegar al lugar preciso lo primero era ir a buscar las tiendas de recuerdos, los restaurantes o, como en un caso concreto, encontrarse con un mercadillo y quedarse en él. ¡Qué desazón! Después de haberlo preparado todo y de habérselo explicado tanto.

Comento esto porque pienso que Jesús, salvando las diferencias, debió de vivir algo parecido. La semana pasada, en el primer anuncio de la Pasión, Pedro le quiere quitar de la cabeza lo de ir a morir a Jerusalén. En este domingo, los discípulos ante el segundo anuncio que escuchamos van a lo suyo, preocupados por quien será más, y ¡Jesús pensando en dar su vida para la salvación de los hombres!, incluidos aquellos que le seguían, incluidos aquellos que no le acogían, ni le escuchaban, ni le daban crédito, ni quizás le interesara lo que decía y hacía. La salvación objetiva: Cristo lo da todo por todos.

Esa vida de Jesús, esas palabras, esa vida coherente que interroga y cuestiona, pone a prueba la paciencia y el aguante de quienes no piensan como él. Jesús es esa bandera discutida predicha por Simeón cuando su presentación en el templo, y que resuena en el libro de la Sabiduría leído este domingo. Jesús es signo de contradicción, va contracorriente en su mundo, y eso le acarrea la muerte en sacrificio. No bastaba escuchar lo que decía y ver lo que hacía. No era suficiente recibir amor y perdón. Ni que se

parara ante el llanto o que tocara el sufrimiento en los enfermos. Había que probarlo «bien probao». «Si es el justo hijo de Dios...» Lo mismo que se dirá al pie de la cruz. Se quiere poner a prueba la verdad y la coherencia de Dios.

Y de la coherencia de Dios pasemos a la coherencia de quienes han de ser la imagen de Dios hoy: los cristianos. Atendiendo a la carta de Santiago, ¿qué es lo que nos mueve e impulsa? ¿La sabiduría que viene de arriba o la envidia? Si a alguien le cuesta hacer su propio examen de conciencia encuentra uno extenso en esta Carta. Nos advierte Santiago que entre los cristianos existen envidias, contiendas, pasiones, codicia, muerte, combates, guerras... Además de lo que hemos leído ya los domingos precedentes. ¡Menudo ganado! De santos parece que había poco. Por eso el apóstol les invita a acoger en sus vidas como estilo propio esa sabiduría que viene de arriba y que es «pura amable, dócil, comprensiva, misericordiosa, hacedora del bien, constante, sincera». El comportamiento de los cristianos que critica Santiago no es el que había predicado Jesús ni por el que había dado la vida, no es el camino de vida de su Evangelio. ¿Habrían acogido en su vida las Palabras de Jesús? ¿Habrían acogido a Dios en sus corazones? ¿Habrían acogido al humilde Jesús?

Me gusta recordar que la Palabra de Dios se dirige a los hombres de hoy, a nosotros. Por eso tenemos que hacer ese examen de conciencia en nuestra propia persona, en nuestras familias, en nuestra comunidad cristiana y en nuestra Iglesia. En nuestro mundo actual no somos signo de contradicción, porque nuestro estilo de vida no dice mucho o dice nada a los demás. Si vivimos como los no creyentes o los creyentes de otros credos, no aportamos nada nuevo al mundo, perdemos la capacidad de dar nuevo sabor, dejamos de salar. «Y si la sal se vuelve sosa...» (Mt 5,13). Luego nos quejaremos de que la gente deja de creer.

La invitación de Jesús en el evangelio de hoy es a hacernos humildes discípulos servidores de la humanidad.

Ángel Maya Talavera.

Cabildo Catedral de la Diócesis de Coria-Cáceres

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA: Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866
concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

HORARIO DE MISAS

DE LUNES A VIERNES: 19:30H

SÁBADOS: 13H Y 19:30H

DOMINGOS Y FESTIVOS: 11H (LATÍN): SOLAMENTE DOMINGOS

13H Y 19:30H

20H (DELEGACIÓN DE PASTORAL UNIVERSITARIA-DELEGACIÓN DE JUVENTUD)
ESTA MISA SE SUPRIME EN LOS PERÍODOS DE VACACIONES DEL CURSO
ACADÉMICO

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>

INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10003

EN "SELECCIONE PARROQUIA": Concatedral de Santa María la Mayor

**SI DESEA RECIBIR ESTA HOJA SEMANALMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO,
ESCRIBA UN E-MAIL A:
concatedral.caceres@gmail.com**

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960

HORARIO DE MISAS

LUNES: 19:00H

DOMINGOS Y FESTIVOS: 10:00H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>

INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10800

EN "SELECCIONE PARROQUIA": Catedral de Santa María